

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus, et dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, lors du décès de

Monsieur René SALZMANN-LAURENT

sa famille vous remercie très sincèrement de la part que vous avez prise à sa douloureuse épreuve, soit par votre présence, vos dons, vos messages de condoléances, vos envois de fleurs, de couronnes et de gerbes. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa plus profonde reconnaissance.

Bavois, janvier 2012